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Question écrite du 12 décembre 2020 de M. Philippe de Rougemont et Mme Paule 

Mangeat: «Ecart de performance énergétique après rénovations de bâtiments: 

comment corriger la situation?» 

 

Plusieurs études ont été publiées ces dernières années à Genève, en Suisse et à 

l’étranger sur ce thème. On constate malheureusement qu’après leur rénovation, une 

part importante des bâtiments consomment bien plus d’énergie que prévu sur plans. 

Quelles mesures la Ville compte-t-elle prendre pour remédier à cette situation pour les 

bâtiments rénovés et pour ceux qui seront rénovés? 


